
 

第２回シートピア説明会(大浜中学校区) 開催報告 

 

１ 開催概要 

 (1) 日  時  10月１日(木)19:00～20:55 

 (2) 場  所  千浜農村環境改善センター 大会議室（ホール） 

 (3) 参加者数  市民 79名 

 

２ 主なご意見等 

① 現在のサービス内容に関する意見 

② 存続して欲しい。 

     →再建し存続するために民間譲渡したいと考えております。 

③ 民間譲渡活動及び完全民間運営に対して不安がある。 

    ・譲渡先が見つからないのではないか。 

     →現時点でも複数者意欲を示しておりますので、今後も全力で進めていく 

つもりでおります。 

    ・民間譲渡してうまくいくのか。 

→指定管理者制度では、所有者が市で運営者が民間となりますが、民間譲渡に 

 よって所有者も運営者も民間になることで、スピード感を持って自由な投資 

や使い方ができるようになります。 

・譲渡先の民間事業者が利益優先経営で、すぐに撤退するのではないか。 

  →５年以上の継続等を譲渡条件にするなど、事業者と調整してまいります。 

・民間運営では本当に存続されるか不安だから、市が運営して欲しい。 

     →再建するための最善の手段が、民間譲渡だと考えております。 



④ 譲渡金額を低くするなど、民間に有利な条件設定にすべき。 

     →今後、交渉してまいります。 

⑤ 豊富な地域資源を活かして欲しい。 

     →海岸線地域振興ビジョンの策定とともに検討してまいります。 

 


